



Spannender Fußballtag beim KJB-Turnier „FC offene Sohle“ holt den Sieg

Der Kinder- und Jugendbeirat Neumünster bewies erneut, dass er nicht nur die politische Vertretung der Kinder und Jugendlichen ist, sondern sich aktiv für die Interessen der Zielgruppe einsetzt. Neben Aktivitäten zum Weltspieltag und der Kindermeile, sollten diesmal Fußballbegeisterte angesprochen werden.

Dieses Event wurde von zahlreichen Mitgliedern des Kinder- und Jugendbeirates mit viel Engagement vorbereitet. Unterstützung bekamen sie dabei vom Dock.24.

Am vergangenen Wochenende fand das heiß ersehnte Fußballturnier des Kinder- und Jugendbeirats Neumünster statt.

Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen traten insgesamt 12 Mannschaften im Alter von 15-19 Jahren gegeneinander an und lieferten sich spannende Duelle, die sowohl in der Halle als auch auf dem Außenplatz ausgetragen wurden.

Die Atmosphäre war von Anfang an ausgelassen und voller Energie. Rund 200 Personen darunter Familien, Freunde und Fans feuerten ihre Teams lautstark an, während sich die Spieler auf dem Spielfeld nichts schenken. Besonders beeindruckend war die Vielfalt der Mannschaften, die sowohl Ehrgeiz als auch Fairplay an den Tag legten.

Nach einem aufregenden Turnierverlauf standen sich im großen Finale schließlich die Mannschaften „FC offene Sohle“ und „Real Sozialbau“ gegenüber. Mit präzisiertem Passspiel, kämpferischen Einsatz und einem Hauch von Glück konnte „FC offene Sohle“ das Match mit 1:0 für sich entscheiden und wurde unter tosendem Applaus zum Turniersieger gekürt.

„Das war ein großartiger Tag für alle Beteiligten. Die Stimmung war fantastisch, und die Spiele auf gutem Niveau“, resümiert Enes vom KJB. Ein Highlight abseits des Spielfeldes war zudem die hervorragende Verpflegung, die von engagierten Helferinnen und Helfern der Gesamtschule Neumünster-Brachenfeld organisiert wurde - von frischen Getränken bis hin zu selbstgemachten Speisen, war alles dabei!

Auch der Einsatz von Schiedsrichtern und Sanitätern machte den Tag vollkommen.

Das KJB-Turnier war einmal mehr ein voller Erfolg und ein Beweis dafür, wie Sport Menschen zusammenbringt. Schon jetzt freuen sich viele auf die nächste Ausgabe dieses besonderen Events. Die ersten Bewerbungen für die Wahl zum Kinder- und Jugendbeirat sind schon da.

„Wenn ich gewählt werde, gibt es jeden Monat ein Turnier“, erklärte Ali Hasso schmunzelnd und wies damit auf die bevorstehende Wahl zum Kinder- und Jugendbeirat vom 17.-21. November hin. Bewerben können sich alle zwischen 14 und 18 Jahren unter kjb-nms.de.

